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Teixeira Soares - PR, 23 de maio de 2022.

Exmo. Sr

MARCELO ACORDI RECEBIDO EM
"Jl /.(.)J /."l\j~.)

'W'r--
DD. Presidente do Legislativo Municipal de

TEIXEIRA SOARES - PR
Sêrvidor

DEMAIS VEREADORES

INES APARECIDA FERREIRA, vereadora eleita pelo partido PROS do
município de Teixeira Soares, com cadeira neste Parlamento, vem com o devido
respeito e apoio dos demais pares que desejarem ASSINAR COMO APOIO,
apresentar requerimento no seguinte sentido:

Considerando que é de nosso conhecimento que o Congresso Nacional,
aprovou o Piso mínimo para os servidores municipais ocupantes dos cargos de
Agente Comunitário de Saúde e Agente de Comhate a Endemias (Emenda
Constitucional n"120;

Considerando a notícia que inclusive merece nossa especial atenção dita
na última sessão (16/05/2022) que em nosso município existem servidores da
área administrativa do município que tiveram seus vencimentos elevados mais
que 100% (cem por cento) nos últimos cinco anos;

Considerando que a administração pública está adstrita ao cumprimento
da lei e esta entendo ser da maior importância porque se trata da Constituição
Federal;

Considerando que o município não vem cumprindo o regramento federal
a exemplo da lei recentemente aprovada por nos aqui vereadores onde os
professores de 20 horas tiveram sim reajuste, porem abaixo do determinado pelo
Ministério da Educação.

Considerando que todos os servidores acumulam perca salarial no
percentual de 18,10%, para o qual o atual prefeito assumiu compromisso em ata
pública em 21 de setembro de 2016;
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Considerando apenas para que frise-se que a forma de aumento salarial
concedido pela administração apenas aos professores de 40 horas de forma
parcelada significa o achatamento das remunerações do educadores ao longo
do tempo, diga-se mesmo para os que receberam o aumento;

Considerando que a administração pública moderna deveria primar pelo
enxugamento da máquina administrativa em relação a cargos comissionados e
demais formas de contratação visando abrir margem orçamentária e financeira
e assim cumprira a lei em relação aos servidores efetivos e neste caso em
concreto os profissionais da área da saúde tão importantes para nossa
coletividade.

Pelo acima exposto, REQUER esta vereadora que seja encaminhado por
esta Casa de Leis, expediente ao Executivo Municipal solicitando informações
sobre quais medidas a administração vem buscando para a implantação do Piso
supramencionado tão esperando por nossos profissionais.

Finalmente peço o apoio dos demais pares no sentido da aprovação deste
requerimento e que cada vereador da sua forma mantenha tratativas com o
poder executivo no sentido que venha até esta Casa de Leis Projeto, visando
adequar no que necessário for as legislações municipais para seja a curto prazo
seja definitivamente implantado em suas folhas de pagamentos o tão esperado
Piso Nacional.

INÊS APARECIDAFERREIRA

NESTES TERMOS

PEDE E ESPERA O DEVIDO ENCAMINHAMENTO.

Vereadora

ti)

Rua Ludovico Przybysz, n2275 - bairro Blurnenau - TEIXEIRASOARES- PR- CEP: 84530-000
E-MAIL: inesferreira50@hotmail.com - @inesferreira Instagram - ines ferreira Facebook


